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COMPTE-RENDU DE REUNION DU CONSEIL SYNDICAL  

du jeudi 10 Avril 2014  
 

 
 
Membres du syndicat et invités présents : 
 
- Denis DELAGE, Président 
- Rolland ROCHE, membre du syndicat 
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat 
- Romuald ROCHE, membre du syndicat 
- Gérard NACLARD, membre du syndicat 
- Eric CHALVIN, membre du syndicat 
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale 
- Christian REVERBEL, Directeur de la Sécurité et des Pistes SATA 
- Yan CARREL, Directeur technique et d’exploitation SATA 
- Cécile ARSENNE, secrétaire AFP 

 
Absents excusés : 
 
- Jean Yves NOYREY, Maire 
- Jean Christophe HOFF, Directeur Général SATA 
- Tony Del Monte, Berger. 
- Laure BACLE, Directrice Service des Finances Mairie 
 
 
La réunion débute à 17h salle du conseil.   
 
COMPTE RENDU DE L’AG DES ELEVEURS : 
 

Gérard Naclard présent à la réunion, confirme que les éleveurs sont ravis de la saison 
d’estive passée et qu’environ 280 bêtes étaient sur la zone. Il informe que la montée des 
Alpages se fera le 23 mai prochain, Denis Delage confirme à cette occasion une réunion du 
syndicat à Huez village. La descente aura lieu le 25 septembre prochain avec une réunion 
du syndicat à la bergerie comme l’an passé. L’aide au berger devra faire l’objet d’une 
demande officielle en Mairie suivie d’une délibération communale. Le pique-nique des 
éleveurs aura lieu le dimanche 10 Aout. 
 
NETTOYAGE DU PATURAGE : .  
 
La journée de nettoyage du pâturage est prévue le 30 Mai prochain, Cécile envoie un mail à 
l’ESI ainsi qu’à l’ESF pour les informer. 
Gerard Naclard demande la surface exacte de l’AFP de façon à renseigner Google. Denis 
Delage confirme la surface de 1551,93 hectares. 
 
PRESENTATION DES TRAVAUX SATA :  
 
A -  Christian Reverbel présente les divers travaux SATA restant à faire sur le domaine : 
 
 * Reverdissement du coté du TSD à 2100. 
 * Déplacement de la route de 2100. 
 * Concassage de la piste du Gua 



 * Nettoyage de la combe Charbonnière 
 * Abaissement du col du Lièvre (d’environ 3 mètres) 
 * Débroussaillage Coin St Jean Huez 
 * Pose de vannes sur le canal des Sarrazins. 
 
B – Christian Reverbel et Yann Carrel  présentent ensuite ensemble les principaux 
aménagements d’enneigement et de remontées mécaniques à venir : 
 

• Aménagement de la Piste de Sarenne avec 70 enneigeurs environ. 
• Projet TSD du Lièvre Blanc qui est susceptible d’être rediscuté par le nouveau 

conseil d’administration de la SATA et qui est soumis à enquête publique. Il s’agit 
de la construction d’un télésiège avec bulles qui partira plus bas que l’ancien et qui 
arrivera à la hauteur de la gare de départ de Marmotte 3, avec un débit horaire de 
2700 pers. Romuald Roche estime que l’affluence à l’arrivée va être difficile à gérer. 
Yann Carrel lui répond que les études prévisionnelles de la SATA montrent le 
contraire. D’autre part le déplacement de la gare de départ nécessitera un nouvel 
aménagement du départ de la piste du Snow Park pour éviter un nouveau flux 
descendant de skieurs, cet aménagement de pistes devra être précisé avant la 
présentation à l’AG. Yann Carrel assure à D. Delage que le survol des abords du lac 
Blanc a pris en compte la réglementation protégeant les sites classés. 
Ce projet sera présenté à l’Assemblée des Propriétaires de l’AFP. 
 

C.- Travaux AFP d‘amélioration pastorale bénéficiant d’une subvention du Conseil Régional : 
 
 * Débroussaillage Coin St Jean Huez 
 * Pose de vannes sur le canal des Sarrazins  
 
Rolland Roche renouvelle la demande du syndicat que des photos avant /après soient prises 
sur le site de tous travaux. 

 
PREPARATION DE L’ASSEMBLEE DES PROPRIETAIRES :  
  
L’assemblée des Propriétaires aura lieu le 28 juin à la maison d’Huez et à cette occasion 
l’ensemble du syndicat sera renouvelé et soumis au vote des propriétaires, pour respecter le 
choix des propriétaires le conseil municipal a proposé que son représentant à l’Assemblée des 
Propriétaires s’abstienne pour le vote de 5 syndics sur 6, ainsi les syndics élus verront leurs 
représentativités renforcées.  
 
QUESTIONS DIVERSES :  
 
Rolland Roche demande qu’une délibération du conseil municipal soit prise afin d’interdire le 
ramassage des grenouilles sur le secteur de Brandes.  
Le syndicat autorise la société Easyski à réaliser des travaux minimes de terrassement autour 
de son chalet de jardin d’enfant d’hiver. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 19H15. 

 
 
Le Président Denis Delage,   

       
       

  .    
   Le 14 Avril 2014 


